
Protokoll der Konf vom 19.01.11

Anwesende Mitglieder:2xVorstand, Antifa, Finanzen, FSK, Kultur, Umwelt

Mit 7 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Antifa.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf
TOP 2: Finanzanträge

1) Bezuschussung BaWü-Tickets für ABS Demo
2) USB Stick für Protokolle

TOP 3: Diskussions-/Planungstop
1) U-Party
2) Fachschaftsbesuche
3) Ferienkonf

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf
a) Antifa

Adorno Lesekreis reaktiviert, trifft sich Do. um 9:00

b) Finanzen

arbeitet

c) FSK

Siehe FSK Protokoll

d) Kultur

Arbeitet. Am Wochenende 6./7. Mai Ball

e) Umwelt

u-boote bringt ein Heft zum Thema Umwelt raus. Das Referat schreit dazu auch einen Artikel

f) Vorstand

• Treffen Fachschaften Rektorat

• Demo

• Lehramtstreffen

• Stuttgart: Treffen zwischen Bildungspolitischen SprecherInnen der Parteien und 
StudierendenvertreterInnen

genaueres siehe Anhang: 19.01.2011 Vorstandsbericht Konf.pdf



TOP 2: Finanzanträge

1) Bezuschussung BaWü-Tickets für ABS Demo
Die Demo von ABS und LAK findet am 26.01.2011 in Karlsruhe statt. Es werden 150 Euro beantragt um 
BaWü-Tickets zu bezuschussen, es soll jewils die Hälfte bezahlt werden. Es wird geschaut ob noch Geld 
von den Gewerkschaften oder so zur Bezuschussung von Tickets aufgetrieben werden kann.

Abstimmungen j n e Ergebnis

150 Euro für BaWü-Tickets 5 0 1 angenommen

2) USB Stick für Protokolle
In letzter Zeit ist es schon ein paar mal vorgekommen, dass die Protokolle von Konf oder FSK auf dem 
Laptop gespeichert und dann nicht auf den Server verschoben wurden. Wenn der Laptop dann ein 
Backup bekommt sind die Daten nicht mehr da.

Um das Verschwinden von Protokollen zu vermeiden, beantragt Finanzen 10 Euro um einen USB Stick 
anzuschaffen auf dem zukünftig die Protokolle direkt gespeichert werden sollen.

Abstimmungen j n e Ergebnis

10 Euro für einen USB Stick 6 0 0 angenommen

TOP 3: Diskussions-/Planungstop

1) U-Party
Es muss überlegt werden ob zum Beginn des Sommersemesters eine U-Party stattfinden soll und wenn 
ja welchen Termin wir gerne dafür hätten.

Die Partys liefen in den letzten Jahren immer sehr gut. Wir haben wahrscheinlich die möglichkeit eine 
deutlich günstigere Anlage zu bekommen und so würde sich die Party auch schon bei weniger 
BesucherInnen rentieren.

Alle finden dass die Party stattfinden soll.

Kultur merkt an, dass sie bis zum 06., 07. Mai mit dem Ball beschäftigt sind. Deshalb kann Kultur 
frühstens danach mithelfen zu organisieren. Wenn die Plakate rechtzeitig da sind könnten sie davon 
welche aufhängen, da sie für den Ball sowieso Plakate aufhängen gehen.

Terminlich ist das letzte Wochenende in der vorlesungsfreien Zeit schlecht, wegen den 1. Mai feiern 
und am darauffolgenden Wochenende ist der Ball vom Kultur-Referat. Also wäre es am besten einen 
Termin danach zu finden.

2) Fachschaftsbesuche
für die Fachschaftsbesuche fehlt immer noch das Protokoll der Sitzung in dem steht welches Referat zu 
welcher Fachschaft gehen soll. Außerdem fehlen noch fast alle Beschreibungen der Referate zu ihrem 
momentanen Aktivitäten.

Bitte an alle Referentinnen die noch nichts geschickt haben, bitte an den Vorstand eine kurze 
Beschreibung, was in dem Referat im Moment gearbeitet wird und was für die kommenden Semester 
geplant ist.



3) Ferienkonf
In der Vorlesungsfreien Zeit trifft sich die Konf alle zwei Wochen, bitte schaut an welchen Terminen ihr 
könnt, damit wir einen geeigneten Termin ausmachen können.


